



DAVID PÁRAMO

Personajes de renombre

dinero@nuevoexcelsior.com.mx

Plascencia Desaparecido

- Los miembros de Canadevi se autoengañaron y le dieron su apoyo.
- El IFE trata de cabildear con legisladores para que no le corten presupuesto.

Los miembros de la Canadevi se autoengañaron por **Ismael Plascencia**, o como si se tratara de votantes seducidos por el populismo, le dieron su apoyo en reconocimiento a quién sabe qué extraños favores.

Plascencia usa a la cámara como fuente para mantenerse en las dirigencias de las cúpulas de iniciativa privada o para su fallido intento de llegar a la presidencia del CCE, el cual se ve cada vez más lejano.

En los problemas reales no se ha metido. El cisma que vive la Canadevi del Valle de México, el dirigente de todas las cámaras de vivienda ha sido punto menos que una pálida sombra... Hay quienes le acusan de actuar desde la oscuridad.

No se le recuerda como una parte activa en los problemas de las sofomes ni tampoco en los de pago con Fovissste. Lo peor es que este hombre cree que las representaciones de la IP son para el lucimiento personal y no para servir a sus agremiados.

RENOMBRADOS

Los consejeros del IFE se han convertido en una muestra, aberrante, de cuánto puede disasociarse un organismo de origen ciudadano de la realidad. Viven en un país diferente al México real o prefieren establecerse en uno como en el que vi-

ven los líderes de sindicatos como el Mexicano de Electricistas, de Pemex o el de la educación.

El IFE trata de cabildear con los legisladores para que no le recorten presupuesto con argumentos desgastados como el que no le deben poner límite presupuestal a la democracia hasta amenazar soterradamente a los partidos diciéndoles que si no lo apoyan, se verán las caras en momentos electorales. **Leonardo Valdés** y su equipo parecen más una pandilla de chantajistas que un organismo ciudadano.

Parece que hay una relación inversamente proporcional entre la ineficiencia del funcionario y el tamaño de su equipo de trabajo. Mientras que en el gobierno del presidente **Felipe Calderón** se habla de recortes, la subsecretaría de Comunicaciones de la SCT es cada vez más grande y con más amigos de **Gabriela Hernández**. Dentro de la dependencia, que encabeza **Juan Molinar**, se dice que ella trata de levantar una muralla humana.

El encargado de despacho de la Cofemer, **Alfonso Carballo**, no sólo está acusado de despedir, violando las normas, sino que ha convertido a esta comisión en una suerte de club de amigos.

En ambos casos el engrosamiento de la burocracia no es el peor problema sino el altísimo grado de ineficiencia. La prime-

ra es en una maraña de problemas y errores de implementación de medidas urgentes, la segunda está atorada, entre otras cosas, con la ley antitabaco en la cual se tiene que hacer más evidente el daño que causa el producto.

El domingo un contingente de la Armada de México llegó a las oficinas centrales de grupo Bal, ubicadas en la plaza de Moliere 222, como parte de una investigación que involucra a la empresa que preside **Alberto Baillères**.

A finales de la semana pasada las fuerzas armadas detectaron 2.15 millones de dólares en el puerto de Manzanillo que estaban escondidos en costales de Química del Rey, una filial de Peñoles. La versión oficial de la empresa es que desde el 16 de julio no han realizado exportaciones de sulfato de sodio y está dispuesta a ayudar en lo que sea a las autoridades.

Independientemente de las investigaciones, sí habla del poder y la penetración de la delincuencia organizada. Peñoles no puede tener control sobre sus costales, pero debe ser cuidadoso de sus operaciones. Si hay situaciones de este tipo en empresas productoras, habría que preguntarse qué tan seguras son las compañías como **Transportación Marítima Mexicana**, encabezada



Fecha 22.09.2009	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

por **José Serrano Segovia**. ¿Están sus estándares de seguridad a la altura que se requiere?

■ En esta columna se lo advertíamos. Mientras que **Manuel Borja Chico** comenzó a comprarles espejitos a sus “publirrelacionistas” respecto a que la mejor manera de proteger los intereses de Mexicana era con cortinas de humo sobre una presunta fusión con Aeroméxico o asegurando que la firma de **Andrés Conesa** se encontraba en una mala situación financiera. La realidad los sigue aplastando.

Es casi un hecho que perderán el juicio de amparo que presentó la ASSA en el cual se oponían a la caída de una buena cantidad de cláusulas.

En su momento la Secretaría del Trabajo parecía que le había allanado el camino a Mexicana, sin embargo, el logro de la dirigencia sindical que encabezaba en aquel momento **Francisco Villarreal** se convertirá en un duro revés para una empresa que gusta de ver la paja en el ojo ajeno.

■ Los días corren y el programa de chatarrización de la Secretaría

de Economía sigue demostrando su ineficiencia. Por más que se habla de 4 mil solicitudes, la realidad es que no han chatarrizado ni mil vehículos.

AMDA y AMIA han preferido concentrar sus quejas en decir que es tortuoso el camino, pero no se atreven a reconocer el fracaso del programa. La mayoría de la población objetivo no cuenta con solvencia como para solicitar un crédito. Además de los problemas ennumerados en otras ocasiones.

Plascencia sólo usa a esta cámara como una fuente para mantenerse en las dirigencias de las cúpulas de la IP.